

Nadia Murad



2018

Nadia Murad Basee Taha (Kojo, 10 de marzo de 1993) es una activista de derechos humanos iraquí de ascendencia yazidí, embajadora de buena voluntad para la dignidad de los supervivientes de trata de personas de las Naciones Unidas desde septiembre de 2016,[1] cuya misión está patrocinada y apoyada por Yazda, la organización global yazidí. En agosto de 2014, fue secuestrada y retenida por el Estado Islámico y el 1 de junio de 2017, después de tres años, regresó a su ciudad de origen.[2][3][4][5][1][6][7][8]

En 2018 fue galardonada con el Premio Nobel de la Paz junto a Denis Mukwege: «por sus esfuerzos para erradicar la violencia sexual como arma en guerras y conflictos armados».

https://es.wikipedia.org/wiki/Nadia_Murad